PILARES DE LA FILE

Asociación Argentina de Scrabble



Desde su fundación en 1997, la AAS ha sido un pilar fundamental en la historia del Scrabble en español. Como una de las asociaciones más antiguas y de mayor prestigio, ha marcado el camino para el desarrollo del juego en la región y más allá.

Visionarios Pioneros

Gracias al esfuerzo y pasión de sus fundadores, entre ellos Carlos Odell y Fernando Palma, se sentaron las bases de un organismo comprometido con el crecimiento del Scrabble, tanto a nivel competitivo como recreativo.

Liderazgo Deportivo

Con décadas de torneos nacionales e internacionales, la AAS ha consolidado un modelo de excelencia organizativa y administrativa. Sus jugadores y equipos han dejado una huella imborrable en los mundiales y competencias regionales, destacándose como referentes del Scrabble en español. Cuenta con 16 clubes en todo el país y un envidiable palmarés que confirman el liderazgo y excelencia deportiva:

- 8 Campeones mundiales
- 6 Campeonatos de Duplicadas
- 4 Copa de las Naciones

Comunidad y Pasión

La AAS no solo ha sido un espacio para el juego, sino también para la camaradería y el intercambio cultural. Su compromiso con la formación de nuevos talentos y el fortalecimiento de la comunidad es un ejemplo para todos.

Un Legado en Construcción

Hoy, la Asociación Argentina de Scrabble sigue innovando y trabajando para mantener su liderazgo, inspirando a nuevas generaciones de jugadores y promoviendo el amor por las palabras.